



Comentario / Francisco Burgoa (Catedrático de la UNAM)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Ya estamos en la crisis constitucional; sin embargo, ésta se ha ido graduando o ha ido acrecentándose conforme pasan los días, porque de cada cuestión que proviene por parte del Poder Judicial, por ejemplo, en el marco de las renunciaciones que ya presentaron los 8 ministros independientes, por llamarlo así a este bloque, excluyendo a Yasmín Esquivel y a Loretta Ortiz, porque ellas han manifestado que van a participar en las elecciones,

(José Cárdenas).- **Ricardo Monreal**, hoy hablábamos con él, también él es el líder de Morena en diputados, nos dijo, pues yo no soy tampoco de esa opinión exactamente y, es más, la propia Presidenta de la República lo acabamos de mostrar, ha dicho: Los ministros pueden renunciar, pueden renunciar.

Francisco Burgoa.- A mí me parece que es la evidencia de que los legisladores que aprobaron esa reforma constitucional realmente no la conocen, sabemos que hay muchas contradicciones, muchas imprecisiones y muchas preguntas que no tienen respuesta en el marco de esta reforma judicial”.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18424?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F18424&authkey=!AJ_PjOEGs5SH4y4&ithint=video&e=egQZUf